

EXPTE. D- 1560 118-19



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA  
DE BUENOS AIRES

DECLARA

Su adhesión a la conmemoración del "Día Mundial del Donante de Sangre" que se celebra el 14 de junio de cada año, proclamado por resolución 58.13 de la Asamblea Mundial de la Salud.

EDUARDO BARRAGAN  
Diputado  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.



## FUNDAMENTOS

Uno de los actos de mayor solidaridad que existe es la donación voluntaria de sangre, órganos y tejidos. El primer servicio de donación voluntaria de sangre para ser almacenada, tal y como lo conocemos hoy en día en el que no era para una transfusión inmediata sino para tenerla en reserva ante cualquier necesidad, se creó en octubre de 1921 y fue a cargo de Percy Lane Oliver, secretario de la Cruz Roja británica, quien ideó y puso en marcha un servicio que recorría las calles de Londres en busca de voluntarios que quisieran donar sangre. Esta unidad de almacenamiento era vital con el fin de solventar los problemas de abastecimiento que en ese momento existían en Gran Bretaña. En la actualidad, gracias a la recolección, almacenamiento y conservación que hacen de los diferentes componentes transfusibles que salen a partir de la sangre -glóbulos rojos, plasma, plaquetas y crioprecipitado AHF-, obtenido mediante donaciones, un banco de sangre es uno de los lugares más fundamentales que existen para nuestra salud. Hoy en día, tenemos bancos de sangre en todas las grandes poblaciones y unidades que aprovisionan con inmediatez a cualquier punto geográfico en caso de necesidad y urgencia. Pero hay ocasiones en las que el stock está por debajo de las previsiones o necesidades lo que hace imprescindible la figura del donante de órganos.

Diariamente son miles las personas necesitadas de sangre o plaquetas, siendo un 10% las que tras ser hospitalizadas (ya sea para una intervención programada o a través del servicio de urgencias) necesitan algún tipo de transfusión. Según las estadísticas, cada año en el todo el mundo se donan cerca de 80 millones de litros de sangre, que es el equivalente a 40 piscinas olímpicas. Estos datos también nos arrojan unas cifras en las que se indica que el 54% de los donantes de sangre son hombres, correspondiendo el 46% a las mujeres. Si diferenciamos por edades, el 41% de los donantes tienen entre 31 y 45 años, el 35% corresponde a los que abarcan la franja de 18 a 30 años y 24% restante a los de 46 a 65 años. La donación voluntaria de sangre es la piedra angular para el desarrollo de un adecuado sistema de suministro de sangre a nivel nacional. La sangre es el regalo más valioso que



podemos ofrecer a otra persona. La decisión de donar sangre puede salvar vidas.

Es por todo lo expuesto, que solicito a mis pares que acompañen con su voto afirmativo el presente proyecto.

EDUARDO BARRAGAN  
Diputado  
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As